



München, 27.5.17

An die Landeshauptstadt München

Antrag

Die Landeshauptstadt München soll umgehend zusammen mit der Deutschen Bahn AG eine Planung für den S-Bahn-Ausbau des Südrings beginnen.

Dabei ist folgendes anzustreben:

- Verbindung zu den U-Bahn-Linien
- Kombination mit dem ebenfalls diskutierten Nordring
- Erschließung neuer Wohngebiete, z.B. Paulaner-Nachnutzung.
- Sukzessive Bauweise, z.B. Beginn an der Poccistrasse im Zusammenhang mit der dort nötigen Brückensanierung
- Maßvolle und wirtschaftliche Ausgestaltung

Begründung

In der Bürgerversammlung vom 18.5.2017 hat der Innenminister Hermann wiederholt geäußert, daß es keine Finanzierungskonkurrenz zwischen dem zweiten Innenstadtunnel der S-Bahn und anderen Bahnprojekten gäbe.

Als Haupteinwand gegen den Südring wurde dort geäußert, daß es keine ausreichenden Planungen gäbe.

Somit ist es logisch, umgehend mit den Planungen zu beginnen.

Initiative: Ullrich Martini

Fraktionssprecher: Manfred Simpson